



Jebolan SSB MAS Perpanjang Masa Bakti di PSIM Jogja

Sheva dan Andriyansyah Dikontrak, Sudah Miliki Tujuh Pemain

JOGJA - PSIM Jogja resmi memperpanjang kerjasama dengan dua pemainnya pada musim lalu. Keduanya adalah pemain lokal Kota Jogja, Domenico Savio Sheva Maresca Amavisa dan Andriyansyah.



Mereka berdua diproyeksikan masuk ke dalam skuad untuk berlaga di Liga 2 2023/2024. Jebolan sekolah sepak bola (SSB) Marsudi Agawe Santosa (MAS) itu menjadi pemain ketujuh yang resmi diperkenalkan PSIM.

Sheva mengaku siap untuk berproses dan menunjukkan kemampuan terbaiknya bersama klub berlogo Tugu Pal Putih ini. Dia mengaku senang dan menjadi suatu kehormatan baginya bisa kembali dipercaya membela panji PSIM Jogja. Kompetisi musim 2023/2024 akan menjadi musim ketiganya bersama Laskar Mataram. "Saya akan berusaha lebih maksimal lagi untuk PSIM supaya mendapatkan hasil yang lebih baik dari musim sebelumnya," ujar Sheva, Selasa (20/6).

Sheva dan Andriyansyah sendiri sama-sama berusia 22 tahun. Mereka berdua juga pernah menimba ilmu di SSB MAS Jogjakarta. Pada kompetisi musim lalu, Sheva dipercaya turun di empat laga sebelum kompetisi dihentikan. Hasilnya cukup memuaskan. Pemain kelahiran 23 April 2001 itu mencetak satu gol untuk Laskar Mataram.



Gol yang disarangkan ke gawang Persekat Tegal itu adalah yang pertama bagi Sheva dalam karir sepak bola profesionalnya. Raihannya tercatat dalam sejarah pada 23 September 2022 di Stadion Sultan Agung, Bantul. Saat itu Sheva turun sebagai pemain pengganti.

Sementara itu, Andriyansyah belum pernah diturunkan bermain untuk PSIM Jogja pada laga resmi di musim lalu. Kesempatan mantan pemain Protaba Bantul itu tampil membela PSIM di laga resmi terpaksa ditunda. Karena Tragedi Kanjuruhan membuat kompetisi kasta kedua musim lalu dihentikan.



ANDRIYANSYAH

Saya akan berusaha lebih maksimal lagi untuk PSIM supaya mendapatkan hasil yang lebih baik dari musim sebelumnya."

SAVIO SHEVA
Pemain Psim jogja

Perpanjangan dua pemain lokal Jogja ini, kata Sekretaris Klub PSIM Jogja Aprilia Sulistyowati sudah sesuai keinginan pelatih anyar PSIM Kas Hartadi. Aprilia berharap, kehadiran Sheva dan Andriyansyah bisa membantu tim menyabet tiket promosi ke kasta tertinggi Liga Indonesia.

"Di bawah arahan coach Kas Hartadi, tentu kami juga berharap Sheva dan Andri bisa mendapatkan menit bermain lebih banyak dan bisa membantu tim tanah kelahirannya mencapai target promosi di musim ini," kata April.

Dengan dipertahankannya Sheva dan Andriyansyah, total kini tim yang berulang tahun tiap 5 September itu baru mengontrak tujuh pemain. Lima lainnya juga adalah pemain musim lalu yang dipertahankan. Yaitu sang kiper Sendri Johansah, bek sayap Ilham Syafri, gelandang Ghulam Fatkur, Sugiyanto Rohman dan Hapidin. (tyo/pr/aby)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005